

*Doch so ist es immer im Leben,  
vieles wird durch Zufälle bestimmt:  
Glück muss man dabei haben,  
aber das Glück auch erkennen und daran glauben.*

Aus den Memoiren von Martin Lory, Juli 2014

Wir danken herzlich



für all die liebevollen Zeichen des Mitgefühls und die grosse Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem

# Martin Walter Lory

erfahren durften.

Von Herzen danken wir Frau Pfarrerin Meret Eliezer für die treffenden und persönlichen Abschiedsworte sowie dem Team vom Allmendguet in Thun für die liebevolle Pflege und die respektvolle Betreuung. Ein grosses Merci an die Organistin Ursula Heim für den musikalischen Rahmen mit Werken von Bach, im Wissen um die Begeisterung von Martin an barocker Musik.

Ein besonderer Dank geht an alle Verwandten, Bekannten, Freunde, Nachbarn und ehemaligen Schülerinnen und Schüler für die aufrichtige Anteilnahme an der Beerdigung. Mit euch allen durften wir einen würdevollen und schönen Abschied erleben, der uns sehr stimmig in Erinnerung bleiben wird. Ebenso danken wir für jede stille Umarmung, für die Karten, Blumen und Spenden sowie für die Zuwendungen im Namen von Martin an den Förderverein Schloss Thun.

In all unseren Herzen wirst Du weiterleben.

Thun, im Mai 2024

Die Trauerfamilie